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Happiness in the older years 
of life,like happiness in every year 
of life,is a matter of choice – your 
choice for yourself.

(Harold Azine) 

H a p p i n e s s 
i s  n o t  m o s t l y 
p l e a s u r e ,  i t  i s  
mostly victory .

(Harry Emerson Fosdick)

J a k a r t a ,  H a r i a n  N u s a n t a r a - 
Calon presiden dari Partai Demokrasi 
Indonesia Perjuangan (PDIP) Joko Widodo 
mengatakan akan melakukan pendekatan 

ke semua partai. "Semua nanti didatangi. 
Secepatnya," kata Jokowi di sela kunjungan 
ke Waduk Pluit, Jakarta Utara, Ahad 13 April 
2014.Pada kesempatan itu, Jokowi kembali 
menegaskan kedekatan yang dibangun dengan 
partai lain bukan untuk koalisi, melainkan 
kerja sama. "Kerjasama bukan soal banyak 
dan sedikit. Kalau banyak tapi nyusahin 
minta-minta kursi buat apa," kata Jokowi. 

Jika nanti terpilih menjadi presiden, 
Jokowi menyatakan cenderung mengangkat 
menteri dari kalangan profesional. "Yang 
banyak yang profesional," ujarnya.

Jokowi mengaku memiliki tim kecil 
untuk menjajaki koalisi menjelang pemilu 
presiden. "Kalau komunikasi sudah semua. 
Tim-tim kecil bergerak," katanya.

Jokowi belum mau membeberkan visi 
dan misinya sebagai calon presiden. Namun 
Jokowi berjanji mengumumkan secara 
bertahap. "Satu per satu nanti saya berikan. 
Misalnya minggu ini pertanian, minggu 
depan kehutanan." (TEMPO.CO)

(时代网雅加达讯) 斗争民主党总统竞
选人佐科维将与各政党会晤交流。他13日
称:“我会尽快与各政党沟通。”但他强调
与各政党会晤商谈合作关系并非结盟，合作
不着重于多与少的问题，如果以索求席位为
前提的合作，再多的合作也毫无意义。”他
还表示，若当选为总统，将尽量提拔有专业
才华的人士。面临总统竞选已备好与各政党
接洽的工作小组，就等沟通交流后行动。询
及他身为总统候选人的愿景与使命，他说：
“将顺序渐近地公布，譬如本周谈及农业问
题，下周就以林业为主题。”     (绿叶)

佐科维:索求席位的结盟有何意义?
Koalisi, Jokowi: Kalau Nyusahin Minta Kursi, Buat Apa?

J a k a r t a ,  H a r i a n 
N u s a n t a r a -  J u r u  b i c a r a 
pemenangan pemilu presiden 
PDI Perjuangan Eva Kusuma 
Sundari mengatakan, panglima 
k e m e n a n g a n  P D I P d a l a m 
pemilu presiden mendatang 
diserahkan pada Joko Widodo 
(Jokowi), bakal calon presiden 
PDIP. Perintah itu diberikan 
oleh Ketua Umum DPP PDIP 
Megawati Soekarnoputri.

E v a  m e n j e l a s k a n , 
M e g a w a t i  m e n y e r a h k a n 
tugas besar itu pada Jokowi 
setelah dilakukan evaluasi 
internal pada hasil hitung cepat 
perolehan suara PDIP dalam 
pemilu legislatif. Nantinya, 

Jokowi akan tetap dibantu oleh 
Badan Pemenangan Pemilu 
PDIP yang dipimpin oleh Puan 
Maharani."Sejak 9 April, Bu 
Mega sudah menyerahkan 
panglima pemenangan pilpres 
langsung pada Pak Jokowi," 
kata Eva saat dihubungi dari 
Jakarta, Senin (14/4/2014).

Anggota Komisi III DPR 
itu menegaskan, kondisi di 
internal  PDIP masih tetap 
solid. Ia membantah isu yang 
menyatakan bahwa internal 
pa r t a inya  t e rbe lah  ak iba t 
perolehan suara PDIP dalam 
pileg masih di bawah target 
b e r d a s a r k a n  h a s i l  h i t u n g 
cepat."Siapa sih partai yang 

sesusai target? Bahkan ada yang 
melenceng jauh, kenapa kita 
yang disorot? Kita tetap solid," 
ucapnya.Sejak pelaksanaan 
Pileg Jokowi gencar melakukan 
safari politik menemui sejumlah 
pimpinan partai. Di antaranya 
adalah Ketua Umum Partai 
Nasdem Surya  Pa loh  dan 
Ketua Umum Partai Golkar 
Aburizal Bakrie. Jokowi tak 
membantah kegiatannya ini 
dilakukan untuk membuka peta 
koalisi menghadapi pilpres. 
(KOMPAS.com)

(罗盘网雅加达讯) 斗争民
主党普选助选委代言人Eva Kusuma 
Sundai称，其党总主美卡娃蒂已
将总统助选委统领一职授予总统

候选人佐科维。Eva声称，美卡娃
蒂是于9日立法机构选举后经党
内领导一致通过后授权于佐科维
的。今后，佐科维依然将获得由
Puan Maharani领导下的斗争民主
党之普选助选委的协助。

国会第三委成员Eva还强
调，斗争民主党内部至今团结如
初，她驳斥斗争民主党因为立法
议员选举的票数不达标而使党内
决裂的谣言。她称：“有哪个政
党的票数达标？大幅度落差的也
有，怎么就单把矛头指向我们？
我们党仍然团结一致。”自立法
议员选举后，佐科维积极展开与
各政党的会晤交流，其中与民族
民主党总主席Surya Paloh及从
业阶层党总主席巴克利。佐科维
不否认其行动是为总统竞选前的
结盟合作。  (绿叶)

美卡娃蒂委任佐科维为总统助选委统领
Megawati Angkat Jokowi Jadi Panglima Pemenangan Pilpres

J a k a r t a ,  H a r i a n  N u s a n t a r a - 
Ketua Pro Jokowi Budi Arie Setiadi 
mengatakan, para pendukung Jokowi 
percaya dengan langkah dan keputusan 
Jokowi terkait calon wakil presiden yang 
akan mendampinginya pada Pemilihan 
Presiden 2014. Ia menanggapi pemberitaan 
Kompas.com sebelumnya, "Projo Dukung 
Muhaimin, Jasmev Dukung Mahfud MD 
mendukung"."Para pendukung Jokowi, 
termasuk Projo, pada dasarnya mendukung 
Jokowi dalam Pilpres 2014. Soal wapres 
pun, kami sepakat dan percaya bahwa 
Jokowi akan mengambil jalan terbaik demi 
nasib bangsa dan rakyat," katanya kepada 

Kompas.com, Senin (14/4/2014). 
Sebelumnya, ia menyatakan Ketua 

Umum DPP Partai Kebangkitan Bangsa 
Muha imin  I skanda r  l ayak  men jad i 
cawapres Jokowi. Menurut dia, pengalaman 
Muhaimin sebagai akitivis Pergerakan 
Mahasiswa Is lam Indonesia  (PMII) 
membuat Muhaimin mampu fleksibel 
dalam menghadapi berbagai dinamika 
politik. Ia menilai, Muhaimin adalah salah 
satu tokoh muda yang potensial. Sementara, 
terkait hubungan PDI-P dan PKB, menurut 
Budi, keduanya memiliki sejarah hubungan 
politik yang baik. Budi mengatakan, 
di akar rumput pun, massa PDI-P dan 

PKB memiliki hubungan yang harmonis. 
(KOMPAS.com) 

(罗盘网雅加达讯) 拥佐组织主席Budi 
Arie Setiadi表示，拥佐群众信赖佐科维能
选出最适合搭配他的副总统候选人。他14日
称：“拥佐群众包括拥佐组织都一致支持佐
科维2014年的总统竞选，就副总统人选问
题，我们完全信赖佐科维会为民族和人民的
命运选出最佳人选。”

此前，他曾提起民族复兴党理事会主席
穆海敏有资格成为佐科维搭档。他认为，身
为印尼伊斯兰教大学生积极分子，穆海敏足
以灵活应对各种政治局面，是一位具有潜势
的年轻领导者。再说，斗争民主党与民族复
兴党有着历史渊源的交情，就从草根群众而
言，两党群众也有着和睦的关系。  (绿叶)

拥佐群众表示信赖佐科维选出最佳副总统人选
Pro Jokowi: Soal Cawapres, Jokowi Pasti Pilih yang Terbaik

Jakarta, Harian Nusantara- Ketua Umum Partai 
Kebangkitan Bangsa (PKB) Muhaimin Iskandar atau 
Cak Imin dinilai belum layak jadi calon wakil presiden 
(cawapres)."Belum levelnya jadi cawapres," kata  pakar 
komunikasi politik Prof. Tjipta Lesmana dalam talkshow 
live di televisi swasta, Senin (14/4).

Saat ini, selain dengan Partai Nasdem, PDIP yang 
sudah mencapreskan Jokowi terus menjalin komunikasi 
dengan PKB untuk menjajaki kemungkinan koalisi pada 
Pilpres 9 Juli.Menurut Tjipta, Cak Imin belum pas maju di 
pilpres nanti mengingat dia belum menunjukkan kinerja 
yang bagus selama menjadi Menteri Tenaga Kerja dan 
Transmigrasi."Gimana mau cawapres, ngurus TKI aja 
nggak beres," tandasnya. (RMOL) 

（独立网雅加达讯）政治沟通专家基卜达（Tjipta 
Lesmena）教授14日在某私营电视台脱口秀节目中表示，他
认为民族复兴党总主席慕海敏（Muhaimin Iskandar）还未
达到当副总统候选人的水平。

目前，斗争民主党除了与民族民主党推举佐科维为总
统候选人之外，也与民族复兴党进行沟通，试探于7月9日为
总统竞选而结盟的可能性。 基卜达认为，慕海敏还未
适于出马参加总统竞选，因为他担任劳工与移民部长还未显
示良好的业绩。基卜达强调，劳工问题还处理不好，如何能够当副
总统候选人呢？       （松鹤）

Cak Imin Belum Level Cawapres

J a k a r t a ,  H a r i a n 
Nusantara- Wakil Gubernur 
DKI Jakarta Basuki Tjahaja 
P u r n a m a  s e m a k i n  s e r i n g 
disebut bakal menjadi orang 
nomor 1 di Ibu Kota setelah 
G u b e r n u r  J o k o  W i d o d o 
d i u s u n g  m e n j a d i  c a l o n 
presiden dari Partai Demokrasi 
Indonesia Perjuangan (PDI-P).

Terkai t  hal  i tu ,  Wakil 
Ketua  DPRD DKI Jakar ta 
A b r a h a m  L u n g g a n a 
menyatakan akan menghargai 
keputusan tersebut. 

Beberapa  waktu  la lu , 
Lulung dan Basuki sempat 
b e r a d u  a r g u m e n  t e r k a i t 
penertiban pedagang kaki lima 
(PKL) di wilayah Tanah Abang, 
Jakarta Pusat. Basuki menyebut 
ada oknum DPRD DKI yang 
"bermain" dalam keberadaan 
PKL Tanah Abang.

Merespons pernyataan 
itu, Lulung meminta Basuki 
untuk memeriksakan kesehatan 
jiwanya.

Oleh karena itu, kini dia 
mengimbau, Basuki memiliki 
sikap negarawan yang mau 
menerima kritik. "Siapa pun 
yang jadi gubernur, jangan jadi 
pemimpin yang panas kalau 
dikritik," kata Lulung.

Seorang pemimpin, lanjut 
dia, harus dapat menerima 
semua masukan dan kritikan. 
Baik itu dari warga, anggota 
legislatif, pengamat, maupun 
pihak lainnya. Sebab, anggota 
legislatif, lanjutnya, merupakan 
lidah penyambung masyarakat 
dengan pimpinannya.

Menurut Lulung, hingga 
kini, tak sedikit pemimpin yang 
belum sadar bahwa ia dipilih 
dan dipercaya masyarakat. 

K e t i k a  d i b e r i  m a s u k a n 
dan kritik oleh masyarakat 
yang memercayainya, sang 
pemimpin itu langsung gusar 
dan t idak menerima kri t ik 
te rsebut .  Padahal ,  sebuah 
kritik dapat menjadi hal yang 
baik j ika di ter ima dengan 
akal sehat yang baik."Kritik-
k r i t i k  y a n g  m i s a l n y a 
da tang  dar i  saya  i tu  juga 
kr i t ik  membangun,  bukan 
menja tuhkan.  Insya  Al lah 
kalau Pak Ahok jadi gubernur, 
kita akan selalu mengawal 
dan jagain Jakarta terus," ujar 
Lulung. (Tribunnews.com)

（Tribun网雅加达讯）近
期众多热议雅京专区省长佐科维
参选总统后，副省长钟万学将成
为首都头号人物。针对此事，
雅加达首都专区地方议会副主席
Abraham Lunggana 表示，将支
持该决定，因为当初佐科维与钟

（独立网雅加达讯）据测是山姆大叔拍摄的春宫视频，近来
轰动网络世界，名叫尊的男人拍摄与印尼17岁未成年女孩的春宫镜
头，这视频是在2013年4月到8月拍摄的。在他所拍摄的17部视频
里，有4部被上载到网站上。

这些见不得光的春宫视频是在雅加达一家酒店里摄制，5名刚
长大的女孩是Ab、Am、An、Ri 和 Ul，而尊与An合拍29分钟的春宫
视频已经被上载在某个国际色情网站里。

除了安（An）之外，与Ab、Am、Ri 和Ul.拍摄的镜头就有所区
别。在该视频中，尊请来4名刚长大的女孩到酒店拍摄，从一丝不乱
的装扮到一丝不挂的镜头。 

1. 与婴妇摄制春宫视频。长达29分钟的视频出现在国际著名春
宫网站，尊与怀胎5个月的安在日本餐厅用餐， 然后将安带到一家
酒店宽衣解带拍摄。尊在安的大腿上写2013年8月19日。

2. 尊也与刚长大的女孩UI摄制春宫视频，这部视频于2013年8
月20日在一家酒店房里拍摄，尊起初与3个女孩在一起，经交易挑选
之后，就选UI做事。尊在做“好事”之前先拍照片，先叫An宽衣解
带，然后录制其下文。

3. 据测是来到印尼度假的尊马不停蹄拍摄春宫片，甚至在他房
里付钱录制了17名女人的春宫片。他拍摄芳龄16岁的 Ri， Ri长发
披肩、口有整牙钢线、在尊面前当模特后才一起拍春宫片。

4. 题为“亚洲性事日记”（Asiansexdiary**-Jakarta 01）床
上镜头已在网站传播。尊起初在霸载（三轮载客摩托车Bajaj）持摄
像机拍摄路边的安，尊约她吃些东西，餐后与安到酒店。尊也在安
的大腿上写印尼雅加达2013年5月3日。          （松鹤）

4个未成年女孩被老外拍摄春宫片

（独立网雅加达讯）政府
将要颁发3万份结婚准证给未
婚夫妻。 青少年安全辅导方
案发展分司‘司长穆罕默德’
（Muhammad Edi Muin）13日在
北干巴汝说：“颁发3万份结婚
准证是根据全国资料所述每年要
结婚的人数。”颁发3万份结婚
准证是由于每年发生高度的离婚
率，计有212,000宗离婚案。这
数字比10年前5万宗的离婚案更
高，根据印尼共和国宗教部的资
料，几乎80%的离婚率是发生在
年轻人的家庭。

他说，未婚夫妻获取结婚
准证的条件就是于婚前参加3次
关于家庭知识的会议。他们先被
记下来，集中在一起，然后才予
以讲解。这项活动是由全国家庭

资料最新资料管理（BKKBN）与
宗教部、社会事务部、卫生部之
间的合作，因此未婚夫妻将持有
他们将结婚的证件。 

他说，全印尼婚姻纠纷离
婚顾问机构（BP4）与宗教事务
所在提供知识方面也进行了会
谈，旨在使到婚姻能坚持到天长
地久。

如果政府认真的话，在
201 5年全国开支预算中播款
是值得的，因为这是为了民族
的福利。穆罕默德也披露，少
女遭遇到很多强暴案件是由于
她们对生殖卫生和保护缺乏理
解。因此我们希望福利家庭服
务中心（PKKS）在解决青少年
和年轻夫妻家庭问题上，提高
他们的知识。       （松鹤）

未婚夫妻婚前补习和领准证

Lunggana谈钟万学当省长
Jika Ahok Jadi Gubernur DKI, Ini Kata Haji Lulung

万学当选省长与副省长已符合
章程及市民的意愿。他称：“ 
对，我们应该尊重任何决定，往
后更应该维护地方政府的领导准
则与礼仪。”

前段时日，Lulung曾与钟
万学为了整顿Tanah Abang 五
脚基摊贩事宜展开辩论并各持
己见。钟万学指称Tanah Abang 
五脚基摊贩的耍赖是雅加达议
会中有人从中作梗。Lulung为
此不满，指责钟万学应该去作
精神医疗测试。一群Lulung的
拥护者也赶往市政厅要求接见
钟万学并促他向团结建设党的
Lulung致歉。

事后，他赞许钟万学具有
敢于接受批评的宽大胸襟。他
称:“任何 人当省长，都不能
因为受批评而恼火。身为一名
领导应该敢于接受来自民众、
立法议员、观察家等的建议和
批评。至今还有太多领导不醒
悟这一点。就如我的批评都是
处于建设性的，而非想打击对
方。但愿钟万学当上省长后，
我们将持久的协助监督与维护
雅加达。”         （绿叶）
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